

Maria Rädiger

Geburtsjahr: 1984

Familienstand: Geschieden, zwei Söhne

Herkunft: Seit Langem mit Groß Glienicke verbunden – bereits seit den 1930iger Jahren besitzt ihre Familie ein Grundstück im Ort

Beruf: Pharmazeutisch-technische Assistentin

Kirchliches Engagement:

Zur Kirchengemeinde fand Maria Rädiger vor allem über die Krabbelgruppe, die sie lange mit ihrem ersten Sohn besucht hat. Die Arbeit mit Kindern liegt ihr besonders am Herzen. Sie möchte sich dafür einsetzen, dass die Gemeinde weiter wächst – jung, lebendig und einladend bleibt. Für den GKR ist sie seit 2019 für das Verteilen unserer Aushänge tätig und ist schwerpunktmäßig mit Arbeiten, die den Kirchwald betreffen, befasst.



Armin Albert Rheder

Geburtsjahr: 1954

Familienstand: Geschieden, zwei erwachsene Kinder

Herkunft: Gebürtig aus Berlin-Spandau, lebt seit Februar 2018 in Groß Glienicke.

Beruf: Nach einer Ausbildung beim Senator für Inneres in Berlin war Armin Rheder sein gesamtes Berufsleben in der Verwaltung der Beuth Technischen Fachhochschule Berlin – heute Berliner Hochschule für Technik (BHT) – tätig. Zunächst Beamter im mittleren, später im gehobenen Dienst, arbeitete er in verschiedenen Bereichen der Hochschule, die längste Zeit als Personalreferent. Seit Januar 2018 befindet er sich im Ruhestand.



Kirchliches Engagement:

Armin Rheder engagiert sich seit seinem Zuzug nach Groß Glienicke in der evangelischen Kirchengemeinde. Als stellvertretender Vorsitzender des Gemeindegemeinderats bringt er seine berufliche Erfahrung, seine strukturierte Arbeitsweise und sein Interesse am Gemeindeleben in die Gestaltung der Gemeinde aktiv mit ein.

Lenny Streitenberger

Geburtsjahr: 2007

Familienstand: ledig

Herkunft: gebürtig aus Berlin- Tempelhof-Schöneberg, 2011 umgezogen nach Groß Glienicke, Wohnort seitdem unverändert

Leidenschaft: Jesus Christus, Gemeinschaft mit Menschen, Sport

Beruf/Beschäftigung: Schüler der 12. Klasse des Einstein-Gymnasium Potsdam

Kirchliches Engagement: Seit seinem Zuzug nach Groß Glienicke besucht Lenny Streitenberger zusammen mit seiner Familie regelmäßig die Gemeinde. Er besucht auch seit Januar 2025 das icf in Berlin (Freikirche). Lenny Streitenberger ist sehr engagiert, wenn es dazu kommt Dinge anzupacken, sei es die Junge Gemeinde wieder zusammen zu bringen oder Projekte aller Art in die Realität umzusetzen.



Moritz Gröning



Geburtsjahr: 1974
Familienstand: verheiratet, drei Kinder
Herkunft: aufgewachsen in Essen
 wohnhaft in Berlin, seit 2011 kirchlicher Groß Glienicker
Beruf: Rechtsanwalt in großer Kanzlei, Schwerpunkt
 Unternehmensrecht
Hobbys: Singen, Reisen, Garten, alte und neue Architektur
Leidenschaft: Religion im Dialog, Musik in der Kirche

Kirchliches Engagement:

Evangelisch aufgewachsen, hat Moritz Gröning als Kind und Jugendlicher bei den Essener Domsingknaben auch die katholische Seite des Glaubens intensiv kennengelernt. Für ihn gehen Kirche und Glaube über

Konfessionsgrenzen hinweg – auch wenn er mit Herzblut evangelisch ist. Seit 2011 ist er zudem Mitglied des Johanniterordens. Kirchlich gehört er seit 2011 zur Gemeinde Groß Glienicke. Seit 2013 engagiert er sich als Mitglied des Gemeindegemeinschaftsrats und als Kreissynodaler – eine Arbeit, die er mit großer Leidenschaft fortsetzen möchte. Besonders am Herzen liegen ihm die Taizé-Andachten, die er während der letzten Vakanz übernommen hat und die Menschen unterschiedlicher Herkunft und Prägung zusammenführen. Sowohl innerhalb als auch außerhalb der Kirche setzt er sich für den interreligiösen Dialog und gegen Antisemitismus ein. Seit 2014 ist er Vorstandsmitglied des Alexander-Haus e.V.

Wilma Stuhr



Geburtsjahr: 1943
Familienstand: Geschieden
Herkunft: Ursprünglich aus Stade (Niedersachsen),
 später wohnhaft in West-Berlin, seit rund zwölf
 Jahren in Groß Glienicke
Beruf(e): Mitinhaberin eines Fuhrunternehmens (mit
 Ehemann und Schwiegermutter)
Hobbys: Gemeinschaft gestalten, gesunde Snacks
 vorbereiten
Leidenschaft: Das Wohl kleiner Kinder und ihrer Mütter fördern
Vorbilder: Menschen, die den Glauben leben und
 weitergeben

Kirchliches Engagement:

Durch ihre ehrenamtliche Arbeit in der Krabbelgruppe der

Kirchengemeinde Groß Glienicke bringt Wilma Stuhr wöchentlich junge Familien zusammen. In familiärer Atmosphäre sorgt sie für eine offene, unterstützende Gemeinschaft und möchte mit ihrem Einsatz dazu beitragen, „dass der Glaube weitergegeben wird“. Darüber hinaus ist sie regelmäßig an der Vorbereitung und Durchführung des Seniorencafés beteiligt – mit einem offenen Ohr, organisatorischem Geschick und herzlicher Gastfreundschaft.

Hans-Michael Diedrich



Geburtsjahr: 1960
Familienstand: geschieden, ein Sohn
Herkunft: aufgewachsen in Groß Glienicke
Leidenschaft: Fußball; Hertha BSC, 1. FFC Turbine Potsdam und SG
 Rot-Weiß Groß Glienicke

Kirchliches Engagement:

Hans-Michael Diedrich ist der Sohn von Pfarrer Dr. Hans-Christian Diedrich, der zur Wendezeit Pfarrer in Groß Glienicke war. In seiner Kindheit und Jugend ist er in enger Verbindung mit dem Gemeindeleben aufgewachsen – an Orten, die nicht irgendwo im Fernsehen liegen, sondern mitten im Ort, direkt vor der eigenen Haustür. Nach mehr als 34 Jahren Dienst in der Diakonie ist er seit dem 1. September 2024 im Ruhestand. Seine Verbindung

zur Kirchengemeinde ist aber weiterhin lebendig: Seit Jahrzehnten engagiert er sich im Gemeindegemeinschaftsrat, ist regelmäßig als Liturg im Gottesdienst aktiv und gern beim Kirchencafé dabei – nahbar, herzlich und engagiert.